

Lokstadt



Die Lokstadt und Implenla laden ein:

Arealentwicklung „Lokstadt“

Ausstellung der Studienaufträge und Siegerprojekte der Baufelder 1 & 2

Mit dem Baustart des ersten Gebäudes – dem „Krokodil“ – begann die Umwandlung des ehemaligen Industrieareals in einen neuen, lebendigen Stadtteil Winterthurs, die Lokstadt. Parallel dazu führte Implenla im ersten Halbjahr 2018 unter Einbezug von Vertretern der Stadt Winterthur die Studienaufträge der nächsten beiden Baufelder durch.

Zu diesem Zweck wurden für jedes der beiden Baufelder sechs namhafte Architekturbüros dazu eingeladen, sich mit den Aufgabenstellungen auseinander zu setzen und ihre Entwürfe einzureichen. Eine unabhängige Fachjury bestimmte ein Siegerprojekt pro Baufeld.

Sie sind herzlich eingeladen, im Rahmen der Ausstellung Einsicht in die Ergebnisse und Siegerprojekte der Studienaufträge für die Lokstadt Baufelder 1 & 2 zu nehmen. Es ist keine Anmeldung erforderlich.

Öffnungszeiten Ausstellung:

21. – 24. August 2018, jeweils 16.00 – 19.00 Uhr

Ort:

Lokhaus (Architekturforum)

Jägerstrasse 43, 8400 Winterthur

Auskunft:

U. Blessing, +41 58 474 07 16, ulrich.blessing@implenia.com

G. Rasmy, +41 58 474 17 54, gamal.rasmy@implenia.com

Weitere Informationen:

www.lokstadt.ch